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1 de Junio 

 

 

CABRERA CELEBRA 128 ANIVERSARIO DE SU FUNDACIÓN 

 

Hoy  celebramos con júbilo, un año más de la fundación/designación de CABRERA, como puesto 

cantonal, en el año 1891...bajo el lema “crece quien trabaja” los Cabrereños hemos construido una 

historia de progreso, de paz y de hermandad. El alcalde Jorge Cavoli, manifestó que es oportuna la 

ocasión, para renovar nuestro compromiso de seguir impulsando el desarrollo social y económico de 

nuestro municipio, para continuar trillando el camino de crecimiento y de éxitos que ha 

caracterizado, históricamente, a nuestro pujante municipio !!!!! Felicidades compueblanos!!!!! 

 

 

 

 



13 de Junio 

 

 

      

INICIA EL DÍA DE HOY “CABRERA EN PRIMAVERA 2019” 

Inició en el día de hoy la XII Feria Agropecuaria, Turística y Comercial “Cabrera en Primavera 

2019”, que se estará realizando del 13 al 16 de junio en el Parque Central de Cabrera. 

Esta actividad que es organizada por el Ayuntamiento Municipal de Cabrera conjuntamente con el 

comité organizador de la feria,  tiene como principal objetivo promover los valores y elementos que 
caracterizan Cabrera y a toda la provincia María Trinidad Sánchez, como son: la producción 

agropecuaria, el comercio, la gastronomía, el arte, la cultura, así como su oferta turística.  

En el contexto del certamen comercial, se realizan actividades agropecuarias, turísticas, artesanales, 

gastronómicas, cursos, talleres, además de presentaciones artísticas y culturales . 

En el acto inaugural  estuvieron presente Jorge Cavoli, Alcalde municipal,  Arístides Victoria, 

Senador por la Prov. María T. Sánchez, , Emely Somcsiris Rondon, Presidente Comité Organizador, 

Milka Hernandez, directora de Promoción Turística Nacional del Ministerio de Turismo, Jacobo 

González, Junior Peralta, Pablo Peralta Peña, entre otras personalidades. 

 

 

 

 

 

Comentado [UdW1]:  



17 de Junio 

     

CONCLUYE CON GRAN ÉXITO "CABRERA EN PRIMAVERA 2019". 

Con rotundo éxito finalizó el día de ayer la 12 versión de la feria Agropecuaria Turística y Comercial 

CABRERA EN PRIMAVERA 2019, celebrada durante cuatro días en el parque Central de Cabrera. 

Miles de visitantes y comunitarios disfrutaron de los distintos eventos que se desarrollaron en dicha 

feria, además de hacer sus compras de los diferentes productos que se exhibieron en el marco de la 

misma. 

Hay que destacar la gran organización que primó durante el desarrollo de esta Feria que ha 

trascendido las fronteras municipales y se ha convertido en un evento nacional. 

 

27 de Junio 

 

CONCLUYE TALLER PARA USO DEL PORTAL TRANSACCIONAL. 

De manera exitosa concluyó el día de hoy el taller de capacitación sobre el uso del Portal 

Transaccional que le permitirá incorporarse al Sistema de Contrataciones Públicas, en cumplimiento 

de lo establecido en el numeral 4 del artículo 2 de la Ley No. 340-06 de compras publicas, en el cual 

participaba personal del área administrativa del Ayuntamiento Municipal de Cabrera. 



 

Desde el pasado Lunes 24 y hasta el día de hoy la Lic. Carmenlissa Henríquez, tesorera, José 

Alejandro Alcequiez, contador y la Lic. Yocaly García, encargada de Compras de nuestro 

ayuntamiento, recibieron las instrucciones en este taller que se celebró en el laboratorio de 

informática de la UASD- CURNE, en San Francisco de Macorís en horario de 8:00A.M., a 4:00 P.M. 

 

30 De Junio 

 

ALCALDE JORGE CAVOLI Y REPRESENTANTES SOCIEDAD CIVIL SE REUNEN CON 

FUNCIONARIOS DE EDENORTE PARA TRATAR PROBLEMÁTICA APAGONES. 

El  alcalde Jorge Cavoli junto a la Arq. Angelina Mata (Aprodeca), Lic. Silvio Estevez  

(Comerciantes), Mayor Acosta Domínguez (Policía Nacional) y representares de la Iglesia Católica y 

Juntas de Vecinos, se reunieron el día de ayer con Guillermo Martínez Mata y Félix Minaya 

representantes de EDENORTE,  en el Salón Parroquial de nuestra Iglesia Católica Santa Cruz, donde 

se trató principalmente el caso de las largas tandas de apagones que están afectando al municipio de 

Cabrera y que originó protestas por parte de los munícipes de esta ciudad. 

Los funcionarios de EDENORTE, se comprometieron a regularizar los apagones, para lo cual se creo 

una comisión que le dará seguimiento a lo prometido. 

 


